

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan ke khadirat Allah SWT yang maha agung pemilik alam semesta yang menggenggam jiwa dan raga semua mahluk-Nya, karena atas ridha-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan Tesis ini. Peneliti menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kata sempurna, untuk saran dan kritik yang dapat membantu perbaikan tesis yang berjudul: “Pengaruh Konten *Gaming Mobile Legends* di Media Sosial *YouTube* Terhadap Sikap, Norma Subjektif dan Kendali Perilaku (Survei Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Sultan Ageng Tirtayasa)” sangat peneliti harapkan.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang sejauhmana respon mahasiswa setelah menonton Konten *Gaming Mobile Legends* di Media Sosial *YouTube* terhadap sikap, norma subjektif dan kendali perilakunya.

Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusinya dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ponco Budi Sulisty, Ph. D selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak. Dr. Juwono Tri Atmodjo, M. Si selaku penguji pada Seminar Proposal, Bapak. Dr. Farid Hamid, M.Si selaku penguji pada Seminar Hasil, Ibu Dr. Elly Yuliawati, M.Si, Dr. Afdal Makkuraga Putra, M.Si selaku penguji Ujian Tesis, Dr. Ahmad Mulyana, M.Si selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi beserta staff maupun karyawannya yang sudah membantu jalannya Tesis ini.
2. Kepada kedua orang tua dan saudara-saudara peneliti yang sudah memberikan do'a dan semangatnya yang tidak pernah putus bagi peneliti hingga terselesaikannya Tesis ini.
3. Kepada pendamping hidupku yang tercinta Sausan Sai'dah Salam yang selalu memberikan do'a serta semangatnya sehingga terselesaikannya Tesis ini.
4. Seluruh Dosen FISIP Untirta dan Mahasiswa Untirta yang sudah membantu peneliti dalam menyelesaikan Tesis ini.
5. Teman-teman seperjuangan di kampus Universitas Mercubana Jakarta yang sudah membantu dalam menyusun Tesis ini dan menemani canda tawa dikelas.
6. Sahabat-Sahabat Fams Dugong Agung Gumelar, Nicko Rifriyanda Utama, Rangga Andriana, Nadia Putri Riyanti, Kinda Handayani yang selalu menghibur dan menemani peneliti ketika sedang kesusahan.

7. Semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu peneliti dalam proses penyelesaian Tesis ini. Kiranya tidak ada balasan yang lebih baik kecuali yang datang dari Allah SWT, terimakasih untuk segalanya. Kesempurnaan hanya milik-Nya dan kebenaran datang dari-Nya. Semoga Tesis ini berfmanfaat bagi semua, khususnya peneliti dan pihal yang berkepentingan.

Kiranya hasil dari penelitian ini dapat memberikan sumbangsih dalam kemajuan dan pengembangan akademik di Indonesia.



Jakarta, September 2019

Arfian Suryasuciramdhan.

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA